

ERFOLGREICHE KYU PRÜFUNG



Am 29.10.12 fand im Dojo des TSV Hohenhorst die erste Kyu Prüfung des Jahres 2012 statt.

3 Prüflinge stellten sich den technischen Herausforderungen zum nächst höheren Gurt.

Heinz Rentz, Prüfungswart der Jiu Jitsu Union Hamburg, bescheinigte den 3 Prüflingen sehr gute Leistungen.

Kein Wunder bei den erfahrenen Trainern !

Und so konnten alle 3 nach langem Schwitzen Ihre Urkunden und Gürtel mit der neuen Graduierung in Empfang nehmen.

Die Prüfer, die Trainer und die HJJU sagen herzlichen Glückwunsch zu diesem tollen Erfolg !

